

# RCEME



# GEMRC

## Adjum, Andrew Wallace, CD –

Après 35+ années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjum Wallace prendra sa retraite le 19 avril 24. L'Adjum Wallace s'est joint aux FAC. le 26 octobre 1988 sous le nom de MOC 490 - Formation en électronique orientée performances (POET). Après avoir terminé sa formation de base à Cornwallis, le sdt Wallace a été envoyé à l'École des communications et de l'électronique des Forces canadiennes (EECF) à Kingston pour suivre le POET. Aux deux tiers de sa formation, le sdt Wallace a acquis son métier de technicien d'entretien électrique des terrains (ELM) et après avoir obtenu son diplôme POET, le sdt Wallace s'est rendu l'École du Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien à Borden pour son NQ3 ( DP1).

Point à noter : ELM deviendrait officiellement la technologie des systèmes de contrôle de tir (FCS), qui deviendrait à nouveau la technologie électronique-optronique (EO) actuelle. Après avoir obtenu son NQ3, l'artisan (art) Wallace a été affecté au 202e Dépôt d'ateliers, Montréal, pour compléter sa formation sur le terrain (FEO) au sein de la cellule de formation, qui comprenait du temps passé avec les chars Leopard et les AVGP Cougar à BFC Gagetown dans le cadre de sa FEO en 1991. Alors qu'il était au 202e Dépôt d'ateliers, l'art Wallace s'est vu offrir la possibilité d'être déployé dans le cadre de l'OP DANACA - Force des Nations Unies chargée d'observer le désengagement (FNUOD) en décembre 1991.

Après un déploiement d'un an et la meilleure tournée de tous les temps, Le cpl Wallace est retourné à 202e Dépôt d'ateliers en janvier 1993 et a été officiellement affecté à la section des instruments où il a effectué la maintenance de troisième ligne des systèmes de visée optique. La BFC Petawawa, 2e Bataillon des services (2 Bon Svc), compagnie de maintenance, était la prochaine affectation du Cpl Wallace.

Moins d'une semaine après son arrivée à la Cie Maint, le cpl Wallace a été informé qu'il serait déployé dans le cadre de l'OP KINETIC, au Kosovo, en décembre 1999. Le Cpl Wallace a passé huit ans au sein de la Cie Maint du 2 Bon Svc et pendant cette période, en plus des exercices, il a participé à un grand nombre de cours liés au métier ainsi que son PLQ. De plus, le cpl/cplc Wallace a de nouveau été déployé sur l'OP DANACA ainsi que sur l'OP ATHENA Roto 3 - à deux reprises. Oui, OP ATHENA Roto 3 en 2005 (Kaboul) ainsi que OP ATHENA Roto 3 (Kandahar) en 2007 (merci au cpl, à cette époque, Okimawinew). Lors de son déploiement en 2007, le cplc Wallace a été affecté à l'EECF, POET, à titre de technicien EO « symbolique » dans une école remplie de gens des transmissions. Outre les déploiements, ce fut l'un des moments forts de la carrière du cplc/sgt Wallace.



# RCEME



# GEMRC

## **Adjum, Andrew Wallace, CD –**

En 2014, le sgt Wallace a eu la chance d'être affecté à l'Escadron de soutien logistique (LSS), BFC Kingston (merci beaucoup, Rick). En raison d'une promotion et d'une affectation en 2015, la fortune reviendrait et l'adjutant Wallace remplacerait son métier immédiat et deviendrait l'adjutant auxiliaire, l'adjutant de véhicule subséquent et éventuellement le planificateur. APS 2021 - au plus fort de la COVID 19, l'Adjum Wallace n'en revenait pas de ce qu'il avait entendu du CM lorsqu'on lui a offert le poste d'ETQMS, LSS Maint. Il n'a pas hésité, le siège était encore chaud lorsqu'il a sauté à bord.

À son insu, le « travail » d'ET à temps plein serait de courte durée puisque l'Adjum Wallace assumerait le rôle. du Sergent-major de l'Escadron de soutien logistique jusqu'à son affectation éventuelle au Centre de transition. L'affectation exceptionnelle de l'Adjum Wallace au LSS a été un autre moment fort de sa carrière – une carrière qu'il n'avait jamais eu l'intention de poursuivre, mais qu'il était extrêmement reconnaissant de l'avoir fait. Il s'agit toujours des gens.

L'adjum Wallace a rencontré de très nombreuses personnes remarquables tout au long de sa carrière, oui, cela inclut également les Tech Veh - n'est-ce pas, le Capt Shave et l'Adj Preece ! Bien que la majorité des personnes qui ont influencé la carrière de l'Adjum Wallace soient elles-mêmes retraitées (GG), il aimerait profiter de cette occasion pour offrir un dernier « salut » à tous ceux qui ont eu un impact positif (et parfois négatif) sur lui et sa carrière. L'Adjum Wallace va certainement manquer ses merveilleux collègues. À mes trois enfants : Scott, Gillian et Katrina, je suis si fier des adultes que vous êtes devenus et je vous aime plus que vous ne le saurez jamais. À ma femme Sheila : sans votre force inébranlable pour entretenir le « feu de la maison », rien de ce que j'ai ne serait possible. Je t'aime.

Drew et Sheila resteront dans la région de Kingston et explorent la possibilité de vivre en Écosse quelques mois chaque année, car ils sont tous deux Canadiens de première génération de parents écossais. De plus, les intérêts immédiats de Drew résident dans sa formation continue, l'apprentissage des mystères et des complexités du whisky écossais single malt - un passe-temps auquel il a été initié par le Dr G. Wood, originaire d'Écosse et qui est devenu par inadvertance un mentor sans méfiance - merci, 'Doublewood'

Un DWD aura lieu au Raxx Bar & Grill, 665 Development Dr. Kingston ON, le 12 avril 24 à partir de 11h30. Veuillez envoyer toute anecdote à l'Adj Jason Preece: [JASON.PREECE@forces.gc.ca](mailto:JASON.PREECE@forces.gc.ca)

**ARTE ET MARTE**



# RCEME



# GEMRC

## **MWO, Andrew Wallace, CD**

After 35+ years of continuous service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Wallace will retire on 19 Apr 24. MWO Wallace joined the CAF on 26 Oct 88 as MOC 490 - Performance Oriented Electronics Training (POET). Upon completion of basic training at Cornwallis, Pte Wallace was sent to Canadian Forces School of Communications and Electronics (CFSCE) in Kingston to attend POET.

Two thirds of the way through training, Pte Wallace was given his trade as an Electrical Land Maintenance (ELM) Technician and upon graduating POET, Pte Wallace was off to Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers School (RCEMES) in Borden for his QL3 (DP1). Point to note - ELM would officially change to Fire Control Systems (FCS) Tech which would change again to the current Electronic-Optronic (EO) Tech.

After graduating his QL3, Craftsman (Cfn) Wallace was posted to 202 Workshop Depot (Wksp Dep) Montreal, to complete his on-the-job training (OJT) within Training Cell, which included time spent with the Leopard Tanks and Cougar AVGPs at CFB Gagetown as part of his OJT in 1991. While at 202 Wksp Dep, Cfn Wallace was offered the opportunity to deploy on OP DANACA - United Nations Disengagement Observer Force (UNDOF) in Dec 1991. After a year long deployment and best tour ever, Cpl Wallace returned to 202 Wksp Dep in Jan 1993 and was officially posted to the Instrument Section where he performed Third Line Maintenance on Optical Sighting Systems. CFB Petawawa, 2 Service Battalion (2 Svc Bn), Maintenance Company was Cpl Wallace's next posting. Less than a week after arriving to Maint Coy, Cpl Wallace was informed he would be deployed on OP KINETIC, Kosovo, Dec 99. Cpl Wallace spent eight years with 2 Svc Bn Maint Coy and during that time, along with exercises, he attend plenty of trade-related courses as well as his PLQ.

Additionally, Cpl/MCpl Wallace again deployed on OP DANACA as well as OP ATHENA Roto 3 - twice. Yes, OP ATHENA Roto 3 in 2005 (Kabul) as well as OP ATHENA Roto 3 (Kandahar) in 2007 (shout out to Cpl, at that time, Okimawinew). While deployed in 2007, MCpl Wallace was posted to CFSCE, POET as the 'token' EO Tech in a School laden with Signals folk. Apart from deployments, this was one of the highlights of MCpl/Sgt Wallace's career.

Next was a posting to Base Maintenance, CFB Borden as the EO Section Supervisor. It was specifically this posting where Sgt Wallace acquired some in-depth experience supervising and working with the invaluable, highly capable, Civilian personnel.



# RCEME



# GEMRC

## **MWO, Andrew Wallace, CD**

In 2014 Sgt Wallace had the fortune to be posted to Logistics Support Squadron (LSS), CFB Kingston (many thanks, Rick). Due to be promoted and posted out in 2015, fortune would show up again and WO Wallace would replace his immediate trade and become the Ancillary WO, subsequent Vehicle WO and eventually the Planner.

APS 2021 - the height of COVID 19, MWO Wallace could not believe what he heard from the CM when he was offered the position of ETQMS, LSS Maint. He didn't hesitate, the seat was still warm when he jumped in. Unbeknownst to him, the full-time ET 'gig' would be short lived as MWO Wallace would assume the role of Logistics Support Squadron Sergeant-Major until his eventual posting to the Transition Centre. MWO Wallace's amazing posting to LSS was another highlight of his career - a career he never intended on having, but so extremely grateful he did. It is always about the people.

MWO Wallace has met many, many, many remarkable people throughout his career, yes, that includes Veh Techs as well - isn't that right, Capt Shave and WO Preece! Although the majority of people who influenced MWO Wallace's career have retired themselves (GG), he would like to take this opportunity to offer a final 'Salute' to all those who had a positive (and sometimes negative) impact on him and his career. MWO Wallace will certainly miss the wonderful co-workers. To my three children: Scott, Gillian and Katrina - I am so proud of the adults you become, and I love you more than you will ever know.

To my wife Sheila: without your unwavering strength in keeping the 'home fires burning' - none of what I have would be possible. I Love You.

Drew and Sheila will remain in the Kingston area and are exploring the possibility of living in Scotland for a few months each year as they are both first generation Canadians to Scottish parents. Additionally, Drew's immediate interests lie with his continuing education, learning about the mysteries and complexities of Single Malt Scotch Whisky - a hobby he was introduced to by Dr. G. Wood, who is originally from Scotland and who inadvertently became an unsuspecting mentor - thank you, 'Doublewood'

A DWD will be held at Raxx Bar & Grill, 665 Development Dr. Kingston ON on 12 Apr 24 starting at 1130h. Please send any anecdotes to WO Jason Preece: [JASON.PREECE@forces.gc.ca](mailto:JASON.PREECE@forces.gc.ca)

**ARTE ET MARTE**

